

Monsieur le Directeur des Etudes,

Les politiques de sécurité routière mises en place depuis de nombreuses années par les gouvernements successifs ont porté leurs fruits.

Le nombre de tués sur la route a fortement chuté depuis des décénies.

Il n'en reste pas moins que certaines infractions mineures commises par les automobilistes sont parfois très pénalisantes financièrement ou en terme de perte de points.

Je rencontre beaucoup d'électeurs durant cette campagne et certains ne sont pas loin de penser qu'une politique du chiffre existerait. Le meilleur moyen de contrarier ces pensées est certainement d'être plus souple sur les infractions mineures.

J'espère avoir répondu à votre attente.

Cordialement.

Serge DELAVALLÉE

Candidat divers gauche

2<sup>e</sup>ème circonscription de L'Orne